
Gastro-Krise:  Die  Terrasse
ist keine Lösung
Die alleinige Öffnung des Außenbereichs ist unwirtschaftlich.
Sieben Monate Lockdown und kein Ende in Sicht.
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